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N i e d e r s c h r i f t  
über die 40. Sitzung des Ortsbeirates Haardt 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 09.04.2014, 20:00 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Haardt 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Becker, Joachim  
Blumenröder, Rudi  
Brucker, Dr. Angelika  
Germann, Manfred  
Graebert, Friderike  
Klein, Stefan  
Krumrey, Gerlinde  
Naumer, Thomas  
Racs, Richard  
Schöttinger, Karl  
Wiedemann, Heinz  

Gäste 
Fillibeck, Jutta  
Köhler, Klaus  

Verwaltung 
Roth, Stefanie  

Vorsitzender 
Feig, Annemarie  
 

Entschuldigt: 
Stellv. Ortsvorsteher 
Catoir, Philipp  
Klohr, Roger  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.1.  Antrag der CDU-Fraktion 
  
1.2.  Stromversorgung der Festplätze 
  
2.  Bau- und Planungsangelegenheiten 
  
3.  Mitteilungen und Anfragen 
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Frau Feig begrüßt alle Anwesenden Mitglieder, Gäste sowie Frau Ries von der Presse. Sie 
beantragt einen zusätzlichen TOP der CDU, lt. Anlagen. Die Ortsbeiratsmitglieder stimmen 
der Aufnahme zu. 
 
Weiterhin wird erwähnt, dass die Grünen durch Frau Graebert einen zusätzlichen TOP 
beantrage haben, ähnlich dem der SPD, dieser aber zurück gezogen wurde.  
Thomas Naumer beantragt erneut den TOP „städtebaulicher Vertrag“ in öffentlicher Sitzung 
zu besprechen. 
Es handele sich hier ja nicht um die Ausarbeitung eines Vertragsentwurfes sondern um die 
Änderungen im Bebauungsplan, und die sei im öffentlichen Interesse und müsse somit im 
öffentlichen Teil der Sitzung zur Diskussion stehen. Schließlich haben die Bürger ein Recht 
auf Information und Mitspracherecht. 
 
Richard Racs schlägt vor dieses Thema nochmals in der nächsten Sitzung zum TOP zu 
machen, damit ausführlich darüber diskutiert werden kann und auch rechtliche Hintergründe 
vorliegen. 
 
 

 
TOP 1.1  
Antrag der CDU-Fraktion 
 
 

 
Es sollte generell die Anfrage an die Stadtverwaltung gestellt werden, ob mit einer 
Bezuschussung beim Bau eines Dorfgemeinschaftshauses für den Ortsteil Haardt gerechnet 
werden kann. Div. Mitglieder finden eine allgemeine Anfrage nicht sehr sinnvoll, da die Stadt 
diese Anfrage nicht bearbeiten wird, solange nicht genaue Wünsche bzw. Pläne vorgelegt 
werden können.  
Dr. Angelika Bruckert wirft ein, dass grundsätzlich über den Bedarf eines DGH der Haardt 
erst einmal im Ortsbeirat diskutiert werden sollte, und beantrage deshalb das Thema 
ebenfalls als TOP in der nächsten Sitzung aufzunehmen. 
Die Abstimmung ergab sich wie folgt:  
1 Stimmenenthaltung; 10 Zustimmungen 
 

 

 
TOP 1.2  
Stromversorgung der Festplätze 
 
 

 
Frau Feig teilt mit, dass von Seiten der Stadtverwaltung geplant ist die Ortsteile zügig mit 
neuen Stromversorgungkästen für die Schausteller auszustatten. Sie bittet den Posten bei 
den Haushaltsberatungen für 2015 einfliesen zu lassen. 
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TOP 2  
Bau- und Planungsangelegenheiten 
 
 

 
Zu diesem TOP liegen keine Unterlagen vor. 
 

 

 
TOP 3  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 

• Es ergeht nochmals eine allgemeine Aufforderung durch Frau Feig die Wahldienste 
zu klären und Rückinfo an die Ortsverwaltung zu geben. 

• Frau Feig verliest zur Information das Schreiben von Herrn Röthlingshöfer vom 
27.02.2014 betreffend die Schulentwicklungsplanung. 

• Zur Anfrage von Dr. Angelika Brucker als Antwort: Der zweite Rettungsweg für die 
Schule soll noch dieses Jahr fertig gestellt werden. 

• Die Mitglieder des Ortsbeitrates vermissen das Protokoll der letzen Sitzung. 
• Frau Feig verliest eine Antrage der Hambacher Gruppierung „Ohral“ vertreten durch 

Hartmud „Hardy“ Heller, Im Kästenbusch 3, 67434 Neustadt auf Stellung eines 
zusätzlichen Standes beim Haardter Weinfest in Höhe Rebenkanzel. Geplant ist ein 
Ausschank am Donnerstag, den 01.05.2014 sowie ab ca. 13 Uhr Live-Musik, 
eventuell auch Ausschank an allen Festtagen. 

 

 

 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 
 

 

 

 

Vorsitzende Protokollführerin 

Annemarie Feig Stefanie Roth 
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